

「紙コップで遊ぼう！」

厚みや色の違う紙コップを触ったり、両手で掴んで破いたり、紙コップタワーを狙って倒したりしました。紙コップタワー倒しは、いつも大熱戦でした。



連なって揺れるカラフルな紙コップを触りました。



ピンポン玉をセットし、レバーを握り、的を狙って撃ちました。たくさん倒れた時は、みんなで喜びました。



「お話の世界を楽しもう！」

「お話の世界を楽しもう！」の学習では、「おむすびころりん」「ころころころ」をしました。映像でお話を見て聞いた後は、その世界を体験しました。



おむすびが転がるシーンに見立てたユリモック。



宝物に見立てたキラキラモール。



「ころころころ」では、多くのボールで遊びました。

「素材遊び（米粉粘土）」

米粉粘土で素材遊びをしました。小麦粉に比べて、サラサラしていて軽く、水を加えると、きめ細やかになる米粉。触っていると、団子のいい香りがして、思わず食べてしまいそうになりました。



サラサラした感触が気持ちよかったです。



水を加えると、極め細やかでヌルっとした感触でした。



こねると、お団子のような美味しい香りがしました。